



令和3年1月22日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆ 警戒度4 ◆



12月19日に、群馬県の警戒度が「4」に引き上げられました。群馬県と茨城県、山梨県を除く関東でも緊急事態宣言も発出され、県外への移動や不要不急の外出の自粛が求められました。一ヶ月以上経過しましたが、コロナの感染状況は終息していません。それどころか増加傾向にあり、特に若い世代の感染が増えているようです。家庭内感染や突然の増悪、後遺症など不安に思うことはたくさんあります。

では、どうすればいいのでしょうか。「少くらい…」とか「自分だけは…」とか、考えずに今まで通りの感染防止対策を、徹底して続けて下さい。

感染防止の3つの基本

- (1) 身体的距離の確保
- (2) マスクの着用
- (3) 手洗い

これは、普段の交通安全にも話が似ています。「だろー運転」と「かもしれない運転」を知っていますか？「だろー運転」とは、交差点で「車は出てこないだろう」とか、横断歩道で「人がいるけど渡らないだろう」とか、自分に都合のいいように考えることです。一方で「かもしれない運転」は、「車が出てくるかもしれない」「人が渡るかもしれない」と、常に安全意識を高く持ち、危険な状況になることを予測して運転することをいいます

決して神経質になりすぎないで、冷静な「かもしれない感染防止」を、みなさんにはお願いします。